

Hier, jeudi 8 mai 2008, lors de la prière des malades il y a eu une parole disant qu'une personne ayant mal au bas du dos était guérie par Jésus.

Sur le moment je n'ai pas cru que c'était moi, c'est tellement incroyable. Cependant un peu de temps avant je m'étais dit : « tiens on dirait que je n'ai plus mal ! »

En fait, lorsque je suis venue j'avais très mal aux lombaires et aux cervicales.

Depuis, bien que tous ces points soient fragiles, je dois reconnaître que je n'ai plus mal, depuis le moment de la prière et un peu avant la parole.

Je n'en crois pas mes yeux, mais même si ces douleurs devaient revenir un jour, c'est quand même prodigieux.

MERCI MON BON JESUS. LOUANGE A TOI.